



SECRETARÍA DE OPINIÓN PÚBLICA
DIRECCIÓN DE FUNDACIÓN

DECLARACION

El Departamento de Opinión Pública hace entrega de la siguiente Declaración del Señor Cardenal Arzobispo de Santiago, Mons. Juan Francisco Fresno L:

" Jóvenes miembros de Comunidades cristianas han sido recientemente atemorizados con apremios físicos y morales por desconocidos que, según han declarado los afectados, pretenden amedrentarlos y debilitar así su dedicación apostólica. Hemos llamado reiteradamente a la pacificación de los espíritus y condenado todo acto de violencia. Lo hacemos una vez más con toda energía ante los hechos que comentamos.

" En el Año Internacional de la Juventud es triste constatar acciones atentatorias contra quienes, acogiendo el llamado del Papa, se esfuerzan por promover tres valores fundamentales: participación, desarrollo y paz.

"Pedimos al Señor que haga que la dolorosa experiencia vivida por esos jóvenes y niñas a quienes se intentó amedrentar, sea estímulo más que freno, para el generoso esfuerzo que la pastoral juvenil está realizando en la búsqueda de una tan indispensable como urgente reconciliación nacional".

Santiago, julio 09, 1985.-